

MARDI

19

JANVIER 1954

ABONNEMENTS

Trente mois	1 020 Fr
Six mois	2 050 Fr
Un an	3 000 Fr
Changement d'adresse	50 Fr

Elle vole, elle vole, la soucoupe...

LUNÉVILLE, DOMBROT-LE-SEC LANGRES, VESOUL

De quoi s'agit-il donc ? D'une hallucination, d'une comète extra-terrestre, d'un engin scientifique ?

Qui ose ainsi venir troubler la tranquillité du ciel, jouer à saute-mouton par-dessus les nuages, entrer en compétition avec les dernières appareils à réaction et rebondir dans l'actualité ?

L'Amérique a eu ses « soucoupes » ; la France aussi ; et les voici suivantes...

Une lettre nous parvient de Dombrot-le-Sec, à la suite de l'article paru en chronique régionale de notre journal le 11 janvier, signée par M. Gaston Breit 'llo, agriculteur.

Grève au luminoir

Metz. — (de notre correspondant). — Une grève a éclaté hier à la Saft de Hagondange. 26 mineurs qui étaient en désaccord avec la direction ont cessé le travail. Le conflit est actuellement soumis à l'arbitrage de l'Inspection du Travail.

Le bassin écrasé

Metz. — (de notre correspondant). — M. Eugène Weimerskirch de Mineaux fut, au cours de son

Lui aussi « l'a vue. Lui aussi il y a croit. Il nous le dit en ces termes :

« J'ai lu votre article sur les soucoupes volantes dans le *Lejeune de Lorraine* et viens confirmer les dires des habitants de Lunéville.

Ma femme et moi avons vu cet engin le samedi 9 janvier vers 7 h. 30 dans le ciel, venant de la direction de Lunéville et se dirigeant sur Vesoul. Ses caractéristiques et sa vitesse sont les mêmes que ceux que vous signalez.

Je vous écris ces lignes pour convaincre les personnes qui doutent de l'existence de ces phénomènes ».

Si nous nous reportons à l'information publiée le 11 janvier en tenant également compte de ce dernier témoignage, il apparaît qu'une « soucoupe » a été vue le 9 à 6 heures à Lunéville ; à 7 h. 30 à Dombrot-le-Sec ; quelques instants plus tard à Langres ; enfin à Vesoul le samedi 9 également, peu après 8 heures.

Si les « apPartions » restent inexplicables en dépit des recherches qu'elles provoquent et de l'encre qu'elles font couler, elles sont pourtant.

Aux anti et pro-soucoupiistes de poursuivre leur duel oratoire...